

2. Punktspiel im Herbst 2024 der C-Jugend U 14 SC Kirchheim gegen den FC Sportfreunde

Die Ausmerzung der Auftaktniederlage in der Vorwoche stand bei den Jungs des Kirchheimer SC ganz, ganz oben auf der Agenda, als man sich am 21.09.24 zum Auswärtsspiel beim FC Sportfreunde an der Säbenerstraße aufmachte. Nach Freigabe des Schiedsrichters nahm Kirchheim das Heft des Geschehens rasch in die Hand, verfolgte giftig den ballführenden Kontrahenten und glänzte seinerseits schon früh mit einer zielführenden Raumaufteilung. Nach einer Eckenhereingabe in der 8. Minute, schnappte sich der aufgerückte Luis R. das Spielgerät und prügelte dieses zur, schon jetzt, hochverdienten Führung ins Tornetz der Sportfreunde. Der mit hohem Unterhaltungswert verzierten Partie fehlten im ersten Drittel lediglich weitere zählbare Abschlüsse Kirchheim's, erst als sich Leon aus gut zwanzig Metern Distanz ein Herz fasste, zappelte die Kugel erneut im Maschengeflecht des Gastgebers. Kaum war der Ärger über die im Anschluss liegengelassenen Großchancen des SC verfliegen, trugen die Anstrengungen der Gäste Früchte, Mike paukte sich in der 17. Minute unwiderstehlich in die Gefahrenzone und schob überlegt links unten zur 0 – 3 Vorentscheidung ein. Auch wenn die Tormaschine unserer Jungs nun in den hochtourigen Bereich eindrang, blieb es bis zur Pause bei diesem schmeichelhaften Zwischenstand (besonders aus Sicht des gastgebenden FC) und es wurden die Seiten gewechselt. Mit Wiederbeginn machte Kirchheim genau so weiter, wie man es als geneigter Zuschauer erwartete, agierte druckvoll in die Offensive und ließ den Sportfreunden kaum Gelegenheit um durchzuatmen und selbst über die Mittellinie des Kunstrasengeläufs vorzudringen. Unzähligen Chancen auf mehr folgend, trat Marko nach Foulspiel in der Box zum Elfmeter an, wonach das 0 – 4 auf der Anzeigentafel vermerkt war. Eine fünfte Bude erzielte Felix, nachdem sich Florian in den Strafraum kämpfte, präzise auf den Torschützen servierte und sich im Nachgang dessen Glückwünsche zur gegebenen Vorlage abholte. Anschließend dribbelte sich Robert bis zur Grundlinie des Kontrahenten, behielt die Übersicht und steckte auf Lionel, welcher unhaltbar das halbe Dutzend aus kürzester Entfernung festschnürte. Doch damit nicht genug, nach einer Ecke stand nochmals Lionel goldrichtig und erzielte per Kopf den mehr als hochverdienten **0 – 7 Endstand** in dieser Wiedergutmachungspartie. Selbstredend war die Freude über einen unbestrittenen Kantersieg groß, obwohl das Endergebnis hätte deutlich höher ausfallen können, ja sogar müssen (die Expected-Goal-Quote sagt alles), die Sportfreunde wiederum können sich glücklich schätzen das sie nicht mit einem deutlich zweistelligen Spielausgang von der Rasenfläche gejagt wurden. Die Platzierung in der Tabelle ist nach diesem Erfolg wieder im grünen Bereich, nun gilt es gegen die SpVgg Höhenkirchen nachzulegen um das gesetzte Ausrufezeichen für die noch anstehenden Duelle dick einzumarkern. Ich wünsche den Jungs dabei alles Gute und freue mich schon jetzt auf die weiteren Zusammenfassungen eurer Ligaduelle!

Kader:

Robert, Quentin, Conor, Gabriel P., Felix, Gabriel K., Noah,
Marco, Jonathan, Luis R., Florian, Mike, Leon, Marino, Luis W.